
Prot. N° 01/BI/21
Curia Generalizia

BOLETÍN DE INFORMACIÓN – N° 195

Informaciones

El boletín de información n°194, que recoge las novedades aparecidas entre el mes de julio y el mes de diciembre de 2020, puede ser bajado de Internet en la rúbrica: "Informaciones / Boletines".
[http: Boletines de información](http://Boletines de información)

El boletín necrológico 2020-2 puede ser bajado en la rúbrica: "Informaciones / Página Necrológica".
[http: Boletines Necrológicos](http://Boletines Necrológicos)

Campénéac

El 7 de enero de 2021, la comunidad de Campénéac (Francia) ha elegido como Abadesa **Madre Soazig Connan** por un mandato de seis años.

Madre Soazig en 1957 en Tréguier (Francia), ingresó en Campénéac en 1982 e hizo la profesión solemne en 1988. En el momento de su elección, era subpriora y cillerera de la comunidad.

Vina

El 11 de enero 2021, al final de su segundo mandato abacial, **Dom Paul Mark Schwan** fue reelegido Abad de Vina (New Clairvaux, USA), por un nuevo mandato de seis años.

Butende

El 28 de enero de 2021, al final del mandato abacial de Madre Augustine Kanyesigye, la comunidad de Butende (Uganda) ha elegido como Abadesa **Hermana Jane Mary Cherotich** por un mandato de seis años.

Madre Jane Mary nació en Kenia en 1974, ingresó en Butende en 1997 e hizo la profesión solemne en 2006. En el momento de su elección, era subpriora de la comunidad.

La Trappe

El 2 de febrero de 2021, los hermanos de la comunidad de La Trappe (diócesis de Sées, Francia) eligieron como abad, por un mandato de tiempo indeterminado a **Dom Thomas Georgeon**.

Dom Thomas nació en 1967 a Paris (Francia). Entró en La Trappe en 1994, hizo la profesión solemne en 1999 y fue ordenado sacerdote en 2002. Fue el Superior ad nutum y Abad de Frattocchie de 2008 a 2011 y el secretario del Abad General de 2012 a 2015. En el momento de su elección era superior ad nutum de La Trappe desde 2019.

Leccionario monástico - Cistercium

Publicación del Leccionario Monástico en la Revista página web de la Revista Cistercium.

El Editor de la Revista, Hermano Francisco Rafael de Pascual de Viaceli, nos informa:

Queridos todos, y lectores de CISTERCIUM.

Estando ya a punto de salir el nº 276 de nuestra Revista, nos ponemos en contacto con todos para, en esta memoria de Santa Escolástica, para indicaros que en la página WEB de CISTERCIUM www.cistercium.es (pestaña PUBLICACIONES) podéis encontrar un importante SUBSIDIO LITÚRGICO.

Se trata de un LECCIONARIO MONÁSTICO elaborado por uno de los Vocales de CISTERCIUM, Juan Carlos Escribano López, muy experto en este tipo de trabajos y con excelente gusto y competencia para su confección y edición.

Como podéis ver por la Presentación que enviamos, no dudamos que resultará de la utilidad que pretende a favor de nuestras comunidades monásticas y personas interesadas en este aspecto tan importante de nuestra tradición litúrgica.

Como decimos, CISTERCIUM no distribuye este leccionario, en tres tomos de unas 400 páginas cada uno. Lo depositamos en nuestra página web, donde es fácil descargarlo e imprimirlo (tanto en tamaño A4, recomendable para lectura en la liturgia, o en tamaño folleto A5, si se desea). Cada tomo merece una buena encuadernación.

Como va en formato PDF, se pueden extraer fácilmente aquellas lecturas que interesen para un momento concreto.

Aunque muchas comunidades ya tendrán sus propios Leccionarios, la colección que presentamos ahora muestra un amplio elenco de posibilidades y rellenara muchas lagunas para las comunidades con menos posibilidades.

Con un fraternal saludo a todos y recuerdo en la oración en este día tan señalado.

Dirección y Redacción de CISTERCIUM.

Jacona

El 27 de febrero de 2021, Dom Marco Antonio ha llegado al término de su mandato como Prior del Monasterio de Jacona (diócesis de Zamora, México). El mismo día, la comunidad de Jacona eligió como Prior, por un período de seis años, al **Padre Florencio Navarro Navarro**.

Dom Florencio nació en 1974 en Capilla de Guadalupe, Jalisco (México), entró en Jacona en 2005, hizo la profesión solemne en 2011 y fue ordenado sacerdote en 2016. En el momento de la elección, era Maestro de novicios.

Géronde

Madre Miryam-Monique Frossard, priora de Géronde (diócesis de Sion, Suiza) desde 1991, habiendo alcanzado la edad mencionada en el Est 40.A de las Constituciones, presentó la dimisión al Abad General. Con el consentimiento del Consejo, el Abad General la aceptó.

El 10 de marzo de 2021, las hermanas de la comunidad de Géronde eligieron como priora, para un mandato indeterminado a la **Hermana Catherine Masserey**.

Madre Catherine Masserey nació en 1952 en Sierre (Suiza), ingresó en Géronde en 1972 e hizo la profesión solemne en 1978. En el momento de su elección era maestra de novicias.

Newsletter Formación

La Newsletter nº28 de la Secretaría Central de Formación se puede descargar de la página de la sección "Formación/Newsletter":

[Formación/Newsletter](#)

Acey

El 25 marzo de 2021, los hermanos de la comunidad de Acey (diócesis de Saint-Claude, Francia) eligieron como abad, por un mandato de tiempo indeterminado a **Dom Godefroy Raguenet De Saint-Albin**.

Dom Godefroy nació en Versailles (Francia) en 1970; entró en Aiguebelle en 2001, hizo la profesión solemne en 2007 y fue ordenado en 2011. En el momento de su elección era superior ad nutum de Acey desde 2020.

Experientia

Un programa de reflexión y para compartir
OCSO

Proyecto con la aprobación del Capítulo General de 2017



Volumen Suplementario - Respuestas
(Contribuciones para el Volumen Suplementario que responde a la unidad 4 y 10)

<https://www.ocso.org/formacion/experientia/?lang=es>

Los textos están en el idioma original de los autores.

25 aniversario del secuestro de los hermanos de Atlas

Queridos amigos,

Como saben, hace 25 años, siete de los hermanos de N.D. de l'Atlas fueron secuestrados durante la noche del 26 al 27 de marzo de 1996. Entraron juntos en una larga marcha silenciosa de 56 días al final de la cual nos enteramos del dramático desenlace por un comunicado del grupo armado. 56 días de silencio y angustia por sus seres queridos...

Este camino de entrega se había iniciado en el corazón de cada uno que había elegido venir a este país y ofrecer su vida.

Les invitamos entrar con ellos en este camino de entrega. Día tras día se desvelarán 56 textos extraídos del libro "Heureux ceux qui se donnent. La vie donnée plus forte que la mort" (Cerf, Bayard, Abbaye de Bellefontaine 2020). Una invitación a dejarse unir por esta vida que no pasa ...

[Tras las huellas de los monjes de Tibhirine: chemin de don](#)

Pueden encontrar otras propuestas a seguir en www.moines-tibhirine.org
y <https://it.lecloitredetibhirine.org/>

Este recuerdo vivo coincide con la subida pascual. ¡Son un signo para nosotros!
Juntos en el impulso que han trazado,

Marie-Dominique

Comité scientifique Les écrits de Tibhirine



Marie-Dominique Minassian
(+41) 076 402 89 32
ecritsdetibhirine@gmail.com
www.moines-tibhirine.org

Las Escalonias

El 6 de abril de 2021, los hermanos de la comunidad de Las Escalonas (diócesis de Córdoba, España) eligieron como Prior, por un mandato de seis años a **Hermano Abdón de la Cruz Rodríguez Hervás**.

Dom Abdón nació en Chiclana de Segura (España) en 1970; entró en Las Escalonias en 2005, hizo la profesión solemne en 2011.

Información a la Orden

Debido a la supresión de la Abadía de Sainte-Marie du Désert el 3 de octubre de 2020, la **Abadía de San Isidro de Dueñas**, en la diócesis de Palencia (España), quedó privada de la vinculación filial a una comunidad de la Orden y del ministerio de un Padre Inmediato.

Tras un tiempo de reflexión y de oportunas deliberaciones, la comunidad de San Isidro de Dueñas decidió pedir a la comunidad de **Santa María de Huerta**, en la diócesis de Osma-Soria (España), que la recibiese como Casa Hija. La comunidad de Santa María de Huerta aceptó la propuesta de convertirse en su nueva Casa Madre. Ambas comunidades manifestaron recíprocamente su acuerdo mediante el voto positivo de sus respectivos capítulos conventuales.

El Abad General y su Consejo examinaron atentamente las actas de los respectivos capítulos conventuales y las razones de la petición. Teniendo en cuenta la importancia de los vínculos de filiación en la Orden y estimando que la decisión no debía diferirse, el 19 de marzo de 2021 el Abad General y su Consejo, actuando en nombre del Capítulo General, votaron por unanimidad que la afiliación de la Abadía de San Isidro de Dueñas a la Abadía de Santa María de Huerta sea reconocida como un hecho y que sea jurídicamente efectiva a partir de dicha fecha. Esta decisión fue aprobada por el Abad General mediante un documento (Prot.Nº 792.21) que se ha enviado a los interesados.

Oita

El 24 de abril de 2021, al final de su segundo mandato como prior, **Dom Raphaël Shioya** fue reelegido Prior de Oita (Japón), por un nuevo mandato de seis años.

¡Feliz cumpleaños, Madre Angela!

El 14 de mayo de 2021, **Madre Angela Vaimbois**, de El Encuentro (México), cumplió 100 años. **Madre Angela** nació en Vieux Moulin-Vosges, Francia, el 14 de mayo de 1921. Entró en Ubexy en 1944. En 1973 llegó a El Encuentro con el grupo de fundadoras.

¡Gracias, Madre Angela, por el hermoso testimonio de su fidelidad!

Erupción volcánica – Goma, RD Congo

"Las Bernardas de Esquermes del Monasterio de Notre-Dame du Lac -situado en la ciudad de Goma- no se vieron directamente afectadas por las corrientes de lava de la erupción volcánica del Monte Nyiragongo en la noche del 22 al 23 de mayo. Sin embargo, desde esta primera erupción, las réplicas han sido continuas, a veces muy violentas. El monasterio tiene muchas grietas y fisuras. El magma subterráneo está subiendo en la zona, provocando grandes grietas en la ciudad, y el temor de que pueda producirse otra erupción en cualquier lugar; ésta sería especialmente peligrosa si se produjera bajo el lago Kivu debido a los gases tóxicos que se liberarían.

El gobernador militar de la ciudad ordenó hoy la evacuación obligatoria de diez barrios, incluido donde viven nuestras hermanas. Con una multitud de evacuados, se dirigieron hacia Saké, donde fueron atendidos por los monjes de Mokoto, que las acogen bondadosamente por el momento. Nuestras hermanas están muy agradecidas por este gesto fraternal.

Por favor, recen por los habitantes de la región de Goma y Gisenyi. "

Sr Mary Helen
Priora General de la O.Cist de Bernardas de Esquermes

¡Feliz cumpleaños, Padre Bruno!

El 6 de junio del 2020, en la Solemnidad del Santísimo Cuerpo y Sangre de Jesús, **Padre Bruno Lair**, de La Trappe, cumplió 101 años.

Padre Bruno nació en Louvier (Francia) el 6 de junio de 1920. Entró en La Trappe en 1941, hizo la profesión solemne en 1946 y fue ordenado sacerdote en 1947.

¡Gracias, Padre Bruno, por el hermoso testimonio de su fidelidad!

Newsletter Formación

La Newsletter nº29 de la Secretaría Central de Formación se puede descargar de la página de la sección "Formación/Newsletter":

[Formación/Newsletter](#)



CAMPÉNÉAC – 19*

Mère Soazig Connan : abbesse.joie.nd@wanadoo.fr

BUTENDE – 41*

Mother Jane Mary Cherotich : jnchelule@yahoo.com

LA TRAPPE – 02

Dom Thomas Georgeon : thomas@latrappe.fr

JACONA – 88

Dom Florencio Navarro : florencio.maria@hotmail.es

GERONDE – 73*

Mère Catherine Masserey : prieure.geronde@netplus.ch

ACEY – 28

Dom Godefroy Raguenet de Saint Albin : peresup@abbaye-acey.com

LAS ESCALONIAS – 92

Dom Abdon Rodríguez : abdon.escalonias@planalfa.es